



7 Pièces

212 m²

Réf. LC2-017

4 252 175 €

Tignes

Appartement à vendre (73320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence de Tignes Sotheby's vous propose à la vente cet appartement de 7 pièces dans la résidence ARTFULL à Tignes Val Claret, bénéficiant d'un emplacement idéal à 2130m d'altitude avec accès direct au glacier de la Grande Motte.L'appartement comprend 6 chambres en suite avec balcons, une cuisine ouverte et équipée, un séjour de 24m2, un second séjour de 21m2 avec espace jeux, et une terrasse de 80m2 offrant une vue magnifique sur les montagnes. Vous pouvez choisir parmi 3 ambiances de mobilier pour personnaliser votre intérieur. L'exposition Sud assure une luminosité optimale toute la ...

Tignes Sotheby's is delighted to offer to the market this 7-room apartment in the ARTFULL residence in Tignes Val Claret, ideally located at an altitude of 2,130m and with direct access to the Grande Motte glacier.The flat has 6 en-suite bedrooms with balconies, an open plan fitted kitchen, a living room of 24m2, a second lounge of 21m2 with a games area, and a terrace of 80m2 with magnificent views of the mountains. You can choose from three tastefully selected furniture styles to personalise your interior. The southern exposure provides optimal sunlight throughout the day. A ski locker is ...

TIGNES - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Promenade de Tovière - 73320 TIGNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

